

POINTS SAILLANTS

de la réunion du 27 août 2025



Élections scolaires

L'élection du Conseil scolaire est prévu pour le 20 octobre prochain. Les candidatures peuvent être déposées jusqu'au 22 septembre à midi. La FCSFA organise une session d'information le lundi 8 septembre à 19h pour susciter l'intérêt de personnes souhaitant se présenter à la prochaine élection scolaire. Les renseignements sur les élections sont disponibles sur le site web du CSCN, sous l'onglet « Élections ».

Mise à jour sur les inscriptions

En date du 21 août, les écoles du CSCN ont eu une augmentation d'environ 6,4% comparativement au 29 septembre 2024. Lors de la première journée d'école, le 27 août 2025, le CSCN avait 4718 élèves inscrits.

Mise à jour sur les ressources humaines

Le CSCN a accueilli près de 100 nouveaux membres du personnel. Ces nouveaux membres comprennent des enseignants, du personnel de soutien, des concierges ainsi que du personnel administratif pour appuyer les écoles.

Journées communes

Le CSCN a organisé diverses formations pour l'ensemble du personnel pour la rentrée scolaire 2025-2026. Le 21 août, tous les employés ont assisté à la conférence d'ouverture de Marie Wilson, commissaire de la Commission de vérité et réconciliation, qui a partagé son expérience et ses recommandations pour le milieu scolaire, en lien avec le 10^e anniversaire des 94 appels à l'action. Dans la même veine, Diane Campeau a offert une formation intitulée *Autochtone 101* en après-midi. Le 22 août, les équipes-écoles ont poursuivi leur travail sur l'identité, la langue et la culture, en lien avec la vision du CSCN. Des formations spécifiques ont aussi été offertes les 22 et 25 août aux concierges, éducatrices et aides-élèves. Ces initiatives de perfectionnement s'inscrivent dans la volonté du CSCN de mobiliser toute la communauté scolaire autour des priorités actuelles du système éducatif, conformément à la Norme de qualité.

ÉTIENNE ALARY

Président et présidence du
Conseil élu catholique

ISMAÏL OSMAN-HACHI

Vice-président

GISCARD KODIANE

Vice-président, Conseil élu
catholique

MICHEL FOURNIER

Conseiller catholique

TANYA SAUMURE

Conseillère publique

JEAN-DANIEL TREMBLAY

Conseiller public

ROBERT LESSARD

Directeur général

ÉRIC DION

Directeur général adjoint

ANDRÉE NOBERT-BENNETT

Directrice générale adjointe

MARC LABONTÉ

Trésorier

MARIELLE PERICH

Directrice des affaires
corporatives par intérim

POINTS SAILLANTS

de la réunion du 27 août 2025



Exigences ministérielles en ce qui concerne les ressources dans les écoles

L'arrêté ministériel #030/2025 demande aux conseils scolaires de procéder à l'examen des ressources mises à la disposition des élèves dans nos écoles. Les autorités scolaires ont jusqu'au 1 octobre pour assurer la conformité. Le CSCN a entrepris la rédaction des encadrements nécessaires pour répondre aux attentes de cette directive.

Exigences ministérielles en ce qui concerne l'équité et sécurité dans le sport

La *Loi sur l'équité et la sécurité dans le sport*, du gouvernement de l'Alberta, vise à protéger l'intégrité des compétitions sportives féminines et exige de diverses organismes de mettre en place des procédures conformes à la nouvelle réglementation. Le CSCN met en place une procédure administrative visant à rendre le système sportif plus équitable et sécuritaire.

Ressources pédagogiques en lien avec les nouveaux programmes d'études

Le CSCN pilote, depuis plusieurs années, les ressources pédagogiques adaptées aux nouveaux programmes d'études de la maternelle à la 6^e année, et collabore avec le ministère de l'Éducation pour développer des ressources pour les niveaux de 7^e à 9^e année. Les écoles du CSCN ne sont pas tenues de mettre en œuvre le nouveau programme d'études en études sociales de la M à la 6^e année en 2025-2026, mais seront tenues de réaliser la mise à l'essai. La raison de ce délai est d'assurer des ressources adaptées à la réalité linguistique, culturelle et identitaire des écoles francophones en milieu minoritaire.

PAC – Appuis pédagogiques

L'équipe de programmation et d'appui aux écoles a formalisé le plan de suivi pour accompagner les démarches des écoles en lien avec leurs PAC. Ce plan complet est très précis et permet aux directions d'écoles de développer des calendriers de gestion efficaces pour assurer la réussite de leur plan.

ÉTIENNE ALARY
Président et présidence du
Conseil élu catholique

ISMAÏL OSMAN-HACHI
Vice-président

GISCARD KODIANE
Vice-président, Conseil élu
catholique

MICHEL FOURNIER
Conseiller catholique

TANYA SAUMURE
Conseillère publique

JEAN-DANIEL TREMBLAY
Conseiller public

ROBERT LESSARD
Directeur général

ÉRIC DION
Directeur général adjoint

ANDRÉE NOBERT-BENNETT
Directrice générale adjointe

MARC LABONTÉ
Trésorier

MARIELLE PERICH
Directrice des affaires
corporatives par intérim

POINTS SAILLANTS

de la réunion du 27 août 2025



Mise à jour des projets en cours

École Boréale

Le CSCN, en collaboration avec la RMWB, a étudié la relocalisation de la nouvelle construction de l'école Boréale. Parmi les trois sites proposés, celui d'Abraham's Landing a été retenu pour sa disponibilité et son emplacement stratégique. La municipalité a approuvé un budget spécial pour soutenir ce changement, et une demande officielle a été envoyée aux ministres concernés. Le CSCN a reçu l'approbation finale du ministre de l'Éducation autorisant le changement de site.

Écoles Gabrielle-Roy et Michaëlle-Jean

L'appel d'offres pour le projet est maintenant terminé, et le ministère a sélectionné un soumissionnaire. La décision est en attente d'approbation finale. Une fois le contrat signé, les travaux devraient débuter dans deux à trois semaines, avec l'installation des clôtures de chantier prévue pour septembre.

Écoles secondaires de l'ouest:

La conception se poursuit comme prévu. L'équipe de conception finalise des éléments requis dans les espaces spécialisés comme ceux des métiers.

École primaire du sud-ouest

Le ministère a confirmé la capacité d'accueil de la nouvelle école, qui pourra recevoir 440 élèves, avec un potentiel d'expansion jusqu'à 590 grâce à des classes mobiles. L'administration a également collaboré avec le ministère pour planifier des espaces pour la petite enfance, en vue d'une demande de subvention fédérale, permettant d'accueillir jusqu'à 84 enfants en garderie et 40 en préscolaire.

Classes mobiles

Une classe mobile a été déplacée de Sherwood Park à La Mission et son installation est presque terminée.

Trois autres classes mobiles destinées à l'école Père-Lacombe ont été déplacées depuis Sherwood Park après l'attribution du contrat cet été. Bien que des travaux de raccordement soient encore en cours, les classes seront prêtes

ÉTIENNE ALARY
Président et présidence du
Conseil élu catholique

ISMAÏL OSMAN-HACHI
Vice-président

GISCARD KODIANE
Vice-président, Conseil élu
catholique

MICHEL FOURNIER
Conseiller catholique

TANYA SAUMURE
Conseillère publique

JEAN-DANIEL TREMBLAY
Conseiller public

ROBERT LESSARD
Directeur général

ÉRIC DION
Directeur général adjoint

ANDRÉE NOBERT-BENNETT
Directrice générale adjointe

MARC LABONTÉ
Trésorier

MARIELLE PERICH
Directrice des affaires
corporatives par intérim

POINTS SAILLANTS

de la réunion du 27 août 2025



pour accueillir les élèves d'ici le début octobre. Certains travaux extérieurs se poursuivront en octobre.

Le projet d'installation de classes mobiles à Camrose suit son cours, avec un appel d'offres prévu à l'automne. Les travaux débiteront par la suite, mais en raison de l'ampleur des aménagements requis, l'école ne sera prête qu'à la rentrée scolaire de 2026.

À la suite de l'ajout de deux classes mobiles et d'une salle de bain mobile annoncé en juillet, les plans pour l'École À la Découverte ont été modifiés afin d'y inclure quatre classes mobiles au total. Les plans mis à jour sont prêts et font l'objet d'un appel d'offres. La construction des classes et d'un corridor reliant les unités à l'école devrait être terminée d'ici janvier 2026.

Travaux d'été

Plusieurs travaux initiés durant l'été ont été complétés :

- Maurice-Lavallée : la grande majorité de l'école a été repeinte
- La Mission : un vestiaire a été converti en toilettes adaptés
- Notre-Dame : la plupart des revêtements de sol ont été remplacés et une salle de bain a été entièrement rénovée.

Terrain à Legal

Le Conseil élu a fourni le mandat au directeur général d'aller de l'avant avec la vente du site de l'ancien édifice de l'école Citadelle. La décision devrait être annoncée dans les prochaines semaines.

Prochaine réunion

La prochaine réunion du Conseil élu aura lieu le 24 septembre à 18 h dans la salle 234 à La Cité francophone.

ÉTIENNE ALARY
Président et présidence du
Conseil élu catholique

ISMAÏL OSMAN-HACHI
Vice-président

GISCARD KODIANE
Vice-président, Conseil élu
catholique

MICHEL FOURNIER
Conseiller catholique

TANYA SAUMURE
Conseillère publique

JEAN-DANIEL TREMBLAY
Conseiller public

ROBERT LESSARD
Directeur général

ÉRIC DION
Directeur général adjoint

ANDRÉE NOBERT-BENNETT
Directrice générale adjointe

MARC LABONTÉ
Trésorier

MARIELLE PERICH
Directrice des affaires
corporatives par intérim